

Decadencia y descomposición de la opción electoral

● *Campeños de Atenco advierten que el único color que les interesa es el de la tierra*

Jesús Esquivel

SAN SALVADOR ATENCO, Méx. El Frente de Pueblos en Defensa de la Tierra (FPDT) consideró que el momento político actual que existe en el país refleja una decadencia y descomposición de la opción electoral, por lo que expusieron que el único color que les interesa es el de la tierra y que seguirán luchando por su defensa.

En una carta los integrantes del movimiento campesino (que echó por la borda el proyecto del aeropuerto alterno de la ciudad de México en la región de Texcoco en el sexenio de Vicente Fox), expusieron su posición respecto al proceso electoral en México.

En la misiva establecen que las instituciones electorales como el Instituto Federal Electoral (IFE) y las instancias correspondientes en los estados han perdido credibili-

dad, su relación con los partidos políticos es de subordinación y la relación con los medios de comunicación se da en un marco de desigualdad y sumisión.

El documento de tres cuartillas destaca que el fraude electoral del 2006 marcó la percepción ciudadana de una instancia como el IFE, es decir, la sombra de 1988 persigue a las instituciones electorales y en la sociedad no existe distinción alguna entre éstas y los partidos políticos.

“La desacreditación del proceso electoral lo vivimos día a día. En el PRI aparece la pugna interna entre los priistas, los trabajos sucios del régimen anterior con Carlos Salinas, Miguel de la Madrid y Ernesto Zedillo a la cabeza. Estos golpes bajos entre ellos, sacan a la luz el verdadero papel que cumplen los políticos en nuestro sistema



Integrantes del Frente de Pueblos en Defensa de la Tierra (FPDT) de San Salvador Atenco advierten que el proyecto de Conagua es un rescate disfrazado para ampliar la franja de la zona federal para la terminal aérea.



Continúa en siguiente hoja

Fecha 02.06.2009	Sección Elecciones Edomex	Página 15
----------------------------	-------------------------------------	---------------------

político: la búsqueda del poder”, expresaron.

El FPDT criticó también al PAN y al PRD a quienes acusan de la descomposición política y social que priva en México. En la carta reprochan la actuación del gobernador del Estado de México, Enrique Peña Nieto.

“No podemos dejar de lado la pretensión de Peña Nieto por lograr la mayoría en el Congreso del estado, de tratar de ganar la mayor parte de las presidencias municipales, por tal razón está derrochando el dinero de los mexiquenses, ya que el mensaje que envía a sus enemigos dentro del PRI, a la clase empresarial y a la sociedad es

que él es un candidato idóneo para alcanzar la Presidencia”, manifiestan.

Lo acusan de que tratará por todos los medios que el PRI triunfe en Atenco el próximo cinco de julio para que de nueva cuenta se impulse el proyecto del Aeropuerto Internacional de la ciudad de México en la región.

Finalmente reiteraron su oposición en contra del proyecto de **Conagua**, disfrazado de rescate ecológico para el lago de Texcoco, que trata de comprar más de 2 mil 500 hectáreas para ampliar la franja de la zona federal, con la finalidad de intentar construir la terminal aeroportuaria.